

Écrit par LCR

Lundi, 30 Avril 2012 11:24 - Mis à jour Lundi, 30 Avril 2012 11:29



Pour la première fois depuis très longtemps, la Belgique a un Premier ministre socialiste. Mais alors qu'on n'a jamais vu de Premier ministre libéral mener une politique socialiste, depuis quelques années on voit partout en Europe, et aujourd'hui en Belgique, des Premiers ministres socialistes mener une politique libérale.

Le 23 décembre 2011, après une grève générale des services publics, le gouvernement Di Rupo vote la réforme des fins de carrière. C'est un recul social fondamental inspiré des directives de la Commission européenne.

Malgré la grève interprofessionnelle en front commun du 30 janvier, le gouvernement Di Rupo persiste dans ses attaques néolibérales. Les chômeurs – en particulier les jeunes et les femmes – sont plus que jamais dans le collimateur.

Ce n'est qu'un début...

Nous ne sommes qu'au début d'une offensive capitaliste qui vise à casser ce qui reste de nos acquis sociaux. Pour cela, comme les autres gouvernements en Europe, le gouvernement Di Rupo...

Lisez la suite en téléchargeant [le tract de la LCR \(format PDF\)](#)